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Vorstandssitzung am 14. Oktober 2022 beim Spielwart der VG 49, 
Extersche Str. 8, Bad Salzuflen, von 16.10 – 17.05 Uhr 
 

Anwesend sind  
Vors. SF Huse, 

2. Vors. SF Wiechert,  
Spielwart/Kassenwart SF Knobbe 
Damenwart SF Rogatty, 

Schiedsrichterwart SF Zinke, 
 

SF Weiß, VG Gericht sowie 
SF Vathke – als Ehrenvorsitzender 
und Schriftführer 

 
 

Vors. Huse führt eingangs aus, dass 
er aufgrund seiner beruflichen Inan-
spruchnahme und privater Angele-

genheiten er manches nicht so habe 
gestalten können, wie man dieses 

vielleicht erwarten könne. Sein be-
sonderer Dank gilt dem SF Knobbe, 

der als Spielwart in vielfältiger Weise 
den Kontakt zu den Clubs usw. auf-
rechterhalten hat und die Informati-

onen rund um den Skat in der VG 
gesteuert habe. 

 
 
1. Rückblick auf das Spieljahr 2022 

- Ressortberichte 
- Ligaspielbetrieb 2022 
 

SF Knobbe erläutert den Kassenbe-
stand. Nach heutigem Stand werde 

die Kasse unter Berücksichtigung 
der noch anfallenden Ausgaben und 
zu erwartenden Einnahmen voraus-

sichtlich mit einem Minus von rd. 
2.000 Euro abschließen. 

 
Er erläutert die einzelnen Posten der 
Kasse, z.B. das Plus im VG Liga-

Spielbetrieb mit rd. 500 Euro sowie 
einem Minus bei der EM von rd. 500 

Euro und der MM von rd. 750 Euro. 
Grund seien u.a. ein Rückgang bei 
den Verlustspielgeldern bei geringe-

rer Teilnehmerzahl wie auch gestie-
gene Kosten bei den Mittagessen. 

 
Zum Spielbetrieb sei anzumerken, 
das Lemgo und Löhne aus der Regi-

onalliga abgestiegen sind, für die 
Oberliga gelte dieses für Lemgo, 

Kusenbaum und Haldem. Dem ge-
genüber steige Lämershagen in die 
Regionalliga auf.  

 
Besser sei es in den Einzelwettbe-

werben 2022 gelaufen. Erich Nagel  
habe mit dem 2. Platz auf der DEM 

überzeugt, ebenso wie Monika Hel-
mer mit dem 3. Platz bei den Damen 
sowie als Siegerin der DSkV Online-

meisterschaft. Der Vorsitzende 
Torsten Huse habe den 1. Platz zum 

Deutschlandpokal belegt, Deni Lazi-
cic sei Skatweltmeister geworden 
und habe auch noch die Skat Mas-

ters gewonnen.  
 

Abschließend der Hinweis, dass die 
Tandemvorrunde mit verpflichten-
dem Mittagessen über drei Serien 

gespielt werde. 
 

SF Weiß teilt mit, dass das VG Ge-
richt nicht tätig werden musste. 
 

SF Rogatty weist auf die an diesem 
Wochenende stattfindende 2. Da-
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menbundesliga mit einer VG-
Vertretung hin. 

SF Zinke weist auf das nach der 
Corona Krise wieder langsam anlau-

fende Schiedsrichterwesen hin. Am 
3. Dezember finde ein Schiedsrich-

terlehrgang mit dem LV Schiedsrich-
terwart statt, wo es um die Verlän-
gerung von 6 Pässen gehe. 

 
 

2. Bericht über den LV 4 
 
SF Wiechert berichtet über die LV 

Veranstaltungen 2022, u.a. mit dem 
Jubiläumsturnier – ein Jahr verspä-

tet – in Ahlen. 
 
In Vorbereitung sei die Abstimmung 

im LV zum diesjährigen Skatkon-
gress. 

 
Zum Skatkongress werde der lang-
jährige Vorsitzende, SF Hans Braun, 

ausscheiden. Als Nachrücker in das 
DSkV Gericht werde der SF Gerfried 

Meier aus dem LV 3 vorgeschlagen. 
 
Der NRW Cup am 16. Oktober sei 

ausgebucht, am 13. November finde 
noch der Mixed Cup statt.  

 
Im Übrigen würden auch die Termi-
ne 2023 in Ahlen allesamt stehen. 

 
 

 
 
 

 
 

 
 

3. Vorbereitung der Veranstal-
tungen 2023 auf VG Ebene 

 
SF Knobbe erläutert die Terminpla-

nung 2023 mit 
 

- der JHV am 15. Januar, 
- der MM am 28. Januar, 
- der EM am 11./12. Februar 

und 
- der Tandemvorrunde am 25. 

Februar 
 
Wegen der Neuordnung der Termine 

hätten die Clubs Zeit für die Abgabe 
der Stärkemeldung bis zum 7. Janu-

ar. 
 
Die Stärkemeldung sei wieder 2-fach 

an ihn UND über Skat-Guru zu er-
stellen. 

 
 
4. Verschiedenes 

 
Hans Knobbe berichtet über seine 

aktuelle gesundheitliche Situation… 
 
 

 
Vors. Huse bedankt sich für die 

Teilnahme aller Vorstandsmitglieder 
und schließt die Vorstandssitzung 
aus Termingründen um 17.05 Uhr. 

 
Anschließend wurden noch         

Einzelthemen diskutiert. 
 

 
Rainer Vathke 

Schriftführer 
 

 

 


